

## Kodim 0815/Mojokerto Karya Bakti Bangun Plengsengan Saluran Irigasi

Basory Wijaya - [KOTAMOJOKERTO.PUBLIKINDONESIA.COM](http://KOTAMOJOKERTO.PUBLIKINDONESIA.COM)

Dec 1, 2021 - 20:09



MOJOKERTO – Dalam rangka memantapkan dan memperkuat Kemanunggalan TNI – Rakyat di wilayah teritorial, Kodim 0815/Mojokerto menggelar Karya Bakti TNI Satkowil Semester II TA. 2021 di wilayah Kecamatan Pacet, Kabupaten Mojokerto, Jawa Timur.

Karya Bakti TNI Satkowil kali ini mengusung tema “Karya Bakti TNI Pengabdian Untuk Negeri”, menasar pembangunan saluran irigasi dengan volume 31,5

meter x 2,5 meter, di Dusun Bendo Desa Warugunung. Kegiatan ini terselenggara atas kerja sama Kodim 0815/Mojokerto dengan Dinas PUPR Kabupaten Mojokerto.

Dandim 0815/Mojokerto melalui Pgs. Perwira Seksi Teritorial (Pasiter) Kodim 0815/Mojokerto Kapten Inf Herman Hidayat, mengatakan, Karya Bakti TNI Satkowil Semester II TA. 2021 Kodim 0815/Mojokerto merupakan salah satu bagian dari Pembinaan Teritorial TNI AD. "Tujuannya untuk membangun solidaritas yang kokoh antara Prajurit TNI dengan Pemerintah dan Komponen Masyarakat", katanya, Rabu (01/12/2021).

Dikatakannya lebih lanjut, dengan dilaksanakannya Karya Bakti TNI ini, diharapkan Kemanunggalan TNI-Rakyat yang selama ini sudah terbangun dengan baik akan semakin mantap dan kokoh. Tidak itu saja, tentunya Karya Bakti TNI ini juga dimaksudkan untuk membantu percepatan pembangunan di daerah guna meningkatkan kesejahteraan masyarakat, salah satunya melalui pembangunan infrastruktur.

"Kegiatan karya bakti diarahkan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan membantu mensukseskan program pemerintah namun tentunya harus disesuaikan dengan situasi dan kondisi yang berlaku di wilayah, guna mendukung pertahanan negara pada aspek darat", pungkas Pama yang sehari-hari menjabat Danramil 0815/10 Bangsal.

Pantauan di lapangan, sejak Selasa (30/11) kemarin, tampak puluhan personel TNI dan masyarakat, bahu membahu bergotongroyong mengerjakan pembangunan plengsengan saluran irigasi di Dusun Bendo Desa Warugunung, yang menjadi sasaran program Karya Bakti TNI Satkowil Semester II TA. 2021.